

Video Convocatoria Sikuli 2022

Eva Basillo hablando a la cámara:

Hola, mi nombre es Eva Basilio y mi interés por el tema nace porque soy una mujer indígena y en estos últimos meses hemos tenido la oportunidad de coincidir con diferentes compañeras de otros lugares y pues coincidimos en que nos hace falta fortalecer muchas herramientas y sobre todo para las generaciones que vienen y lo necesario que es que conozcan sobre diferentes procesos, diferentes maneras en las que se puede hacer algo por el bien común.

¿En qué actividades o proyectos he participado que me han acercado a esta problemática el último año? Hemos estado en diferentes lugares, diferentes talleres y es una constante conocer sobre estos temas, ver esas capacidades que tienen las compañeras de otros lugares, pero simplemente hace falta ese empujón, ese fortalecimiento, esa puesta en marcha y, ¿Por qué considero que es un problema urgente y relevante de atender? Porque ahora que todo está globalizado es actuar desde los locales clave y las mujeres indígenas que estamos en la localidad podemos tomar acción desde lo local, al tener las herramientas, poder fortalecerlas al crear esta red, este proyecto podemos no solamente actuar desde el local sino contribuir a que otras mujeres se sumen y no solamente mujeres, otras personas se sumen también al cambio social que queremos ver en nuestro entorno.

Gracias

FIN DEL VIDEO